VALDEPEÑASABREELMESDEAGOSTOCONLA CELEBRACIÓN DE SU FERIA TRADICIONAL

Victoriano González de la Aleja, alcalde de Valdepeñas, en una entrevista que reproducimos en el interior (página 31) se muestra favorable al apoyo y potenciación por parte del Ayuntamieno del pequeño comercio de laciudad.



SUPLEMENTOS:

*Feria y Fiestas de Pedro Muñoz.

*El presidente Bono visitó **Tomelloso**

lancheg(PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE DE CASTILLA - LA MANCHA 2 - 8 - 1996

BonoyLucasfirmanunacuerdoparaque elGobiernorespetelasolidaridadterritorial

DIRECTOR: Francisco Rosado López-PRECIO: 150 PTAS.

La pasada semana los presidentes de los Gobiernos autónomos de Castilla-León y Castilla-La Mancha, el popular Juan José Lucas y el socialista José Bono, firmaron en Toledo un protocolo de colaboración entre ambas comunidades por medio del cual "se comprometen a trabajar por un sistema de financiación que garantice los principios de solidaridad y equilibrio territorial entre las distintas Regiones Españolas, mostrando su desacuerdo en que la financiación autonómica sólo tenga en cuenta el número de habitantes de las distintas Comunidades"

Este acuerdo entre dos comunidades presididas por políticos de distinto signo ideológico, desmonta las acusaciones que se vertieron contra el presidente de Castilla-La Mancha a raíz de su encuentro con Manuel Chaves y Juan Carlos Rodríguez Ibarra, presidentes de la Junta de Andalucía y de la Comunidad de Extremadura, respectivamente, sobre el intento de crear un frente común socialista ante la política autonómica y financiera del Gobierno de José María Aznar.

Bono, coincidió con Juan José Lucas con motivo de que el primero diera una conferencia sobre política autonómica en unas jornadas organizadas por el Diario de León. De esa primera entrevista surgió la idea de colaboración que ahora ha quedado plasmada en el Protocolo.

Además del apartado de financiación autonómica, el documento recoge otros temas como pueden ser la mejora de las infraestructuras comunes, que no tengan que pasar necesariamente por el eje de Madrid, fomentar el desarrollo de programas turisticos comunes, protec

ción del medio ambiente, relaciones culturales y protección del patrimonio histórico, organización administrativa, empleo, política europea, cooperación al desarrollo del tercer mundo y finan-

ciación autonómica.

Unos días después, Montañés aseguraba que Castilla-La Mancha "no se opone al nuevo modelo por oponerse", sino que, como se demostró en la

reunión, el sistema que plantea el Gobierno de la nación no cumple unos principios básicos e irrenunciables para Castilla-La Mancha

(Pags. 5, 27 y última)



JOSÉMANUEL CABALLERO, secretario general de las Juventudes Socialistas de España y diputado del PSOE por Ciudad Real, que entrevistamos en la página 8 de este número, participará la próxima semana en un seminario sobre sociedad civil y derechos humanos en la Unión Europea y en sus relaciones internacionales que tendrá lugar en el Ateneo Español de México. Caballero participará en el mismo junto al ex-ministro de Trabajo, Luis Martínez Noval; el portavoz socialista en la Comisión de Asuntos Exteriores y diputado del Parlamento Espñaol, Luis Yáñez; el presidente de Solidaridad Internacional, además de diputado del PSOE, Alejandro Cercas; y la presidenta del Movimiento por la Paz, el Desarrollo y la Libertad, y diputada socialista, Francisca Sahuquillo.

La clausura correrá a cargo de la ex-ministra de Asuntos Sociales, Cristina Alberdi. José Manuel Caballero hablará sobre el racismo, la xenofobia, el antisemitismo y la intolerancia

dentro del marco de cooperación entre la UE y México en el ámbito de la sociedad civil y la cultura

ALBACETE

Los juzgados de lo social registraron el mayor número de casos

Los tres juzgados de lo social de Albacete fueron los que, durante 1995, mayor número de casos registraron en Castilla-La Mancha.

(Pag. 9)

CIUDAD REAL

Garrido hace balance del primer año del PP al frente de la Diputación

El presidente de la Diputación Provincial, Luis Jesús Garrido, analizó el primer año de gobierno "popular" al frente de la Institución provincial.

(Pag. 10)

CUENCA

Las Pedroñeras celebró la XXIV Edición de la Feria del Ajo

La "capital del Ajo" fue el escenario, un año más, de esta muestra internacional, una de las más importantes del sector a nivel mundial.

(Pag. 12)

LA MANCHA

FERCAM '96 resultó todo un éxito de ventas, superando el montante económico de la edición del pasado año

CALATRAVA

Anastasio López visitó Bolaños de Calatrava, para interesarse por los provectos a realizarse en la localidad

ALMANSA

El alcalde de Almansa se reunió con el secretario provincial de CCOO

(Pag. 21)

INTERNET

CONEXIÓN ANUAL SIN LÍMITE DE HORARIO

32.000 ptas./año

Ofrece los siguientes servicios:

- * Conexión permanente a Internet
- * Buzón de Correo Electrónico * Una Página WED para su publicidad
- *Suscripción anual a CUADERNOS MANCHEGOS
- * Anuncio anual en la Guía de Servicios de CUADERNOS MANCHEGOS

Interlink Telf.: (926) 51 43 20 - (989) 42 52 82 y 42 59 87

5000 ciudadanos se manifestaron en Puertollano contra la privatización de REPSOL

A la manifestación, en la que estuvo presente el presidente regional, así como representantes de los partidos políticos de la ciudad y de localidades colindantes, acudieron los máximos dirigentes regionales, provinciales y comarcales de CC.OO. y UGT, los comités de las principales empresas y una gran representación del socialismo provincial y de otros partidos.

En la concentración, se mostraron pancartas de los sindicatos de químicas

FIA y FITEQA, de los comités de empresa de Renfe y Telefónica, PSOE y UGT con el lema "En defensa de lo público. Por el empleo y la industria. A la misma asistieron alrededor de 5.000

Al finalizar hubo intervenciones de los representantes sindicales, que se centraron en las posibles repercusiones negativas a causa de la pérdida de control público.